



Saint-Rémy de Provence | Sotheby's

6 Pièces

328 m²

Réf. VP8-1215

2 730 000 €

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété bénéficie d'une situation rare, à quelques minutes du village. En position dominante, elle s'étend sur un terrain d'1,5 hectares au coeur d'un environnement préservé, face aux rochers des Baux de Provence. La propriété développe plus de 320m² d'espace de vie avec de belles pièces de réception ouvrant sur la terrasse et la vue et offre actuellement 5 chambres dont une suite avec accès direct au jardin. Un vaste espace de près de 90 m² situé en rez de jardin présente également un beau potentiel d'aménagement supplémentaire. Une propriété de charme qui séduira sans nul doute les ...

This property enjoys a rare location just minutes from the village. Occupying an elevated position, it sits on 1.5 hectares of land in an unspoiled setting, facing the rocks of Les Baux-de-Provence. The property offers over 320 m² of living space, featuring elegant reception rooms that open onto the terrace and the view, along with five bedrooms—including a suite with direct garden access. A spacious area of nearly 90 m² on the garden level also offers excellent potential for further development. A charming property that will undoubtedly appeal to lovers of the Provençal landscape and ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

